

**AVEC LE SECOURS CATHOLIQUE :
LA RÉVOLUTION FRATERNELLE CONTRE LA PAUVRETÉ !
LES 19 ET 20 NOVEMBRE 2022**

La 6^{ème} **Journée mondiale des pauvres, instaurée par le pape François le dimanche 13 novembre et la Journée nationale du Secours Catholique-Caritas France le dimanche 20 novembre**, nous provoquent et nous invitent à réfléchir sur notre style de vie et sur les nombreuses pauvretés actuelles. Le Covid-19, les confinements et leurs conséquences économiques et sociales, la violence qui frappe les personnes les plus faibles ont accentué la précarité et la pauvreté. L'aide matérielle, financière, reste évidemment indispensable. Mais, cette aide n'a de sens que si elle s'accompagne d'une écoute attentive et respectueuse de la personne. La crise sanitaire a rappelé combien notre pays est capable de générosité, de fraternité, de solidarité

Tous les ans, le Secours Catholique sort son rapport sur la pauvreté en France et présente les contours d'une pauvreté multiple et complexe qui caractérise l'exclusion d'aujourd'hui. Deux tiers des ménages sont sous le seuil d'extrême pauvreté. Près du tiers (32%) des ménages rencontrés vivent en logement instable ou sans logement. Avec la hausse des prix de l'énergie, de plus en plus de foyers se prive sur l'alimentaire préférant payer d'abord les factures d'énergie.



À l'occasion de cette journée nationale, la quête, du weekend du 19 et 20 novembre, sera destinée au Secours Catholique.

Les dons recueillis serviront à financer nos actions auprès des sans-abris, des familles précaires, des personnes isolées, mal logées, sans emploi, des enfants et des jeunes en difficulté.

En tant que **service d'Église**, le **Secours Catholique-Caritas France** a plus que jamais besoin de la générosité de tous pour remplir la mission qu'il mène contre la pauvreté et l'exclusion en France et dans le monde.

Dans le Vaucluse, ce sont près de 450 bénévoles, répartis dans 27 équipes locales, qui accueillent et accompagnent au quotidien des familles et personnes en précarité, en partenariat étroit avec les services sociaux et les institutions. Ce temps de campagne est l'occasion, dans nos paroisses, de mieux faire connaître notre mission, de témoigner de nos actions et porter la parole des personnes en situation de précarité. Sur Avignon, c'est la pauvreté, la précarité mais également sur tout le territoire. C'est le département le plus pauvre de la région Paca

En cette fin d'année 2022, soyons attentifs à toutes les manifestations organisées au service de celles et ceux qui connaissent précarité, fragilité et pauvreté dans leur vie quotidienne.

Contact : Christiane Schwanengel - Tél. 06.72.81.91.66
Email : communication.840@secours-catholique.org